


PORTE
POR KARINA VARGAS

@lula_walk

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, rechazó el pronóstico de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) de una posible recesión económica en el país entre 2025 y 2026 ante la incertidumbre por la aplicación de aranceles a los productos de importación por parte de Estados Unidos.

Lo anterior, de cara a que finalice el acuerdo pactado entre la primera mandataria y su homólogo estadounidense, Donald Trump, sobre la imposición de tarifas recíprocas a México y a otros socios comerciales. "Hay que esperar al 2 de abril", enfatizó.

De igual forma, la mandataria cuestionó desde el Salón de la Tesorería de Palacio Nacional que organismos internacionales generan proyecciones sobre la economía nacional en vez de sugerir medidas para atender el impacto en distintas regiones por cambios en las finanzas del mundo.

"No ayuda que estos organismos digan 'prevemos que a lo mejor es posible que haya una recesión'. A lo mejor deberían sugerir qué hacer, en lugar de solo lanzar estas noticias que todavía no sabemos si realmente ocurrirán", manifestó.

#Presidencia

Sheinbaum rechaza pronóstico de recesión

La presidenta de México cuestionó que organismos internacionales generan proyecciones sobre la economía del país

El 17 de marzo, la OCDE precisó sobre el impacto directo de las tensiones comerciales de

mercancías en las "Perspectivas económicas, informe provisional de marzo de 2025" que la aplicación de los aranceles anunciados serán particularmente costosos para Canadá y México debido a su mayor apertura comercial y a su alta proporción de comercio con Estados Unidos.

"También incrementan los costos comerciales, elevando el precio de los bienes finales importados cubiertos para los consumidores y de los insumos intermedios para las empresas. El impacto de un mayor costo se amplifica cuando los insumos cruzan las fronteras varias veces y se incurra en aranceles en cada

etapa, como ocurre en el mercado integrado de América del Norte", detalla la publicación.

Descarta endeudamiento; inversiones, la prioridad

Sheinbaum Pardo insistió en que su administración permanece atenta a la evolución de la economía global, sobre todo a las medidas arancelarias previstas por el Gobierno de Donald Trump. En este sentido, las inversiones y evitar un posible endeudamiento son las prioridades de la Presidencia de la República.

"Muchísimos países optaron por la deuda durante la crisis

económica derivada de la pandemia y todavía están viviendo las consecuencias de esa decisión. Aquí el presidente (Andrés Manuel) López Obrador decidió no endeudarse, disminuir el gasto y con esos ahorros impulsar la economía desde abajo. Ese es el proyecto que nosotros tenemos", señaló la jefa del Ejecutivo federal.

Sobre los efectos de una posible guerra comercial entre Estados Unidos, la Unión Europea y Asia afirmó que la estrategia económica de su Gobierno está cimentada en el Plan México, el cual prioriza atraer inversiones y fortalecer la producción nacional.